
MPTE基礎技術セミナー　第1回｢映像の基礎｣　アンケート結果

【第2部】映像のデジタル化　映像の圧縮と画質の関係
1.今回の勉強会を何で知りましたか？ ・参考になりましたか？

協会メルマガ 10 大いに参考になった 35
協会HP 4 やや参考になった 35
会員、所属会社の紹介（SNS含む） 54 普通 10
その他 8 あまり参考にならなかった 0

参考にならなかった 0

2.本日の技術セミナーに関するご意見、ご感想をお聞かせください。 ・講座内容の難易度は？
【第1部】映像の仕組み　カラーカメラの原理
・参考になりましたか？ 難しかった 19

やや難しかった 40
大いに参考になった 30 ちょうど良かった 19
やや参考になった 38 やや簡単だった 2
普通 12 簡単だった 0
あまり参考にならなかった 1
参考にならなかった 0

・満足度は？

・講座内容の難易度は？ とても満足 19
おおむね満足 46

難しかった 9 どちらともいえない 12
やや難しかった 37 やや不満足 3
ちょうど良かった 32 とても不満 0
やや簡単だった 1
簡単だった 1

・満足度は？ 3.協会では、研究会や勉強会を積極的に開催しております。今回の参加は初めてですか？

とても満足 17 初めて 65
おおむね満足 44 二度目 4
どちらともいえない 16 三度目 1
やや不満足 2 今までに何度もある 6
とても不満 0

4.今後、当協会に期待される勉強会やセミナー、当協会へのご希望・ご要望があればご記入ください。

・映像の基礎を続けて欲しい。 ・圧縮の仕組み、興味深く聴かせていただきました。
・○○向けといった案内があると良い。｢テレビ映像の基礎｣等 ・4K-8KのカメラやTVの技術進歩、革新について教えていただきたい。
・講義の内容はとても分かりやすかった。現場に長く携わっている方を講師に招いて頂く等 ・色に関する知識（ソフト、ガンマ、ゲイン、色の飽和、反転、偽色など）
・8Kセミナー、アセットマネジメント ・大変勉強になりました。忘れていることばかりでもう一度勉強したくなりました。
・配布された資料は完璧で素晴らしい。この資料だけでも価値が高い。 ・第7回勉強会｢永遠の0メイキング｣のような勉強会に参加してみたい。
・映像を使うとより良い。

出席者：91名　　アンケート回答者：81名　(回収率：89%)
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